

ハーモニー

No.
92

令和4年11月15日

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342/FAX 85-2341

第1回 あゆかい秋の味覚まつり 規模縮小にも関わらず大盛況！ありがとうございました



11月6日、これまでの『コミセンまつり』から『あゆかい秋の味覚まつり』に名称を変えて、3年ぶりに初めて開催することができました。

鮎貝地区まちづくり協議会のまちおこし部会（鈴木広貴部会長）が企画運営を担っての事業で、当初の計画では、振る舞いやキッチンカーの出店なども予定しておりましたが、新型コロナの感染拡大が懸念されることなどを考慮し、急きょ、食べるものは一切控えさせていただき、秋野菜等が当たる抽選会をメインに変更させていただきました。

10時から開始した抽選会では、準備した240個の賞品がわずか30分でなくなるほどの盛況ぶりで、来年度は、更に内容の濃い味覚まつりにしたいと話しています。

この度のまつりにご協力いただいた方々、ご来場いただいた皆様にお礼を申し上げます。ありがとうございました。



安部怜太監督（前列右）と選手たちが
スタート前に健闘を誓い合いました。



区間賞を取った3区の中村璃楽さん（左）、区間賞を取った6区の佐藤聖悟さんから妹の千晶さんへのタスキ渡し

4年ぶりに町駅伝競走大会が開催 小中学生が素晴らしい走りを披露

町誕生68周年記念の地区対抗駅伝競走大会が10月9日、ソフトボール場駐車場を発着地点としての周回コースで行われました。

4年ぶりの開催ということもあり、各地区とも選手集めに苦労したようでしたが、鮎貝では、体育振興会の方々の努力と、候補選手とそのご家族のご理解もあり、9月16日から練習会を開始し本番に臨むことができました。

総合順位は5位という結果でしたが、小・中学生を中心とした10名の選手たちが精一杯の走りを見せてくれました。本当にありがとうございました。

10月23日、消防団第2分団による秋季消防演習が行われ、火災防御訓練の会場となつた深山地区では、主防災組織による様々な訓練が併せて実施されました。

炊き出し訓練や初期消火訓練などその他、土砂災害等によつて孤立した民家に人が取り残されたとの想定で、ドローンに無線機を付けて飛ばし、取り残された人と対策本部が無線機で交信し合い、状況等を把握する訓練も行われました。

いろいろな場面でドローンが活用され始めているようです。

秋季消防演習に併せて 深山地区で防災訓練を実施



ステンドグラス風 グラスアートを体験

11月1日に「グラスアート教室」をインストラクターの新野正枝さんを講師に開催し12名の方が参加されました。

ガラス板に図案に合わせてカットしたカラーフィルムを貼り、鉛でできたりード線で縁取り仕上げました。リード線でカーブを作るのが難しく先生に手伝つていただきながら、初めてのグラスアートを完成させました。

今回の教室は、参加者の方からのご希望により開催致しました。今後も何かご希望がありましたら是非お寄せください。

菜の花（婦人）学級の 健康教室を開催します

婦人を対象にした菜の花学級の健康教室を下記の通り開催しますのでご参加ください。

日 時 11月29日(火)午後1時30分
場 所 ハーモニープラザ ホール
内 容 30万人の腰痛を改善させた運動プログラム『背骨コンディショニング』
講 師 しらたか整体 菅 悟さん
申込み 11月24日(木)までハーモニープラザか推進委員までお願いします。
持ち物 ヨガマット（お持ちの方）、バスタオル、フェイスタオル、飲み物
※ヨガマットをお持ちでない方は申込時にお知らせください。（貸出用を借ります）

ふれあい交流スクール ボッチャを楽しみましょう

ふれあい交流スクール（迎田留藏学級長）ではボッチャ教室を開催します。ルール説明、練習後は交流試合を行います。賞品も準備いたしますので是非ご参加ください。

日 時 12月6日(火) 午後1時30分
場 所 ハーモニープラザ ホール
持ち物 内履き（お持ちの方）
申込み 11月30日(水)まで
ハーモニープラザか推進委員までお願いします。

回収場所・期間

11月25日(金)
正午から
11月21日(月)
10時から
ハーモニープラザロビー

出し方

◆冷ましてから、天かす等の不純物を取り除き、ペットボトルに移し替え、しつかりフタを閉めてください。
◆未使用（消費期限の切れたもの）の場合開封したもののはペットボトルに移し替えて、未開封のものはそのまま出してください。

スマホ・パソコン個別相談会 開催のご案内

まなび部会主催による「スマホ・パソコン個別相談会」を開催します。

マンツーマンで対応していただきますので、使っていての疑問点や新しく始めてみたい事など是非この機会にお気軽にご相談ください。

- ◆期 日 12月8日(木)
◆場 所 ハーモニープラザ
◆開始時間 午前9時、10時、11時
午後1時、2時、3時
1人50分程度になります。
◆定 員 各2名（合計12名）先着順
◆講 師 日本・アルカディア・ネットワーク(株)社員

◆相談内容（例）

スマホ：基本操作、LINEの登録・使い方
アプリのインストール等

パソコン：Word・Excelの基本操作、
画像データの取り込み方等

- ◆持 物 ご自身のスマホ、パソコン
◆申 込 11月30日までハーモニープラザにお願いします。



前回の様子

使用済てんぷら油を 回収します

今年度も、白鷹町美しい郷づくり推進会議とくらし部会の共催で、使用済てんぷら油を回収しますのでご協力をお願いします。回収された油は、資源としてバイオディーゼル燃料に生まれ変わります。

回収品目

植物性の油
サラダ油・コーン油・ごま油
紅花油等

鮎つ子通信

交通安全優良学校表彰

鮎貝小学校長 丸川 和久

この度、鮎貝小学校が、長井地区交通安全協会様の御推挙により、交通安全優良学校表彰を受賞いたしました。

令和四年十月十三日、山形市・ビッグウイングで開催された、第六十一回山形県交通安全県民大会の席上、山形県警察本部・丸山彰久本部長様から賞状を、山形県交通安全協会・佐藤光子会長様から楯を、それぞれ頂戴いたしました。

本校では、関係団体の御賛同により、「鮎つ子を守る協議会」を組織して、交通事故や不審者による犯罪等から子供たちを守る活動に、長らく取り組んできました。構成団体は、本校PTA、さくらの保育園・保護者会、区長会、婦人会、老人クラブ、民生委員児童委員、防犯協会、学校後援会、子供会育成会、コミニン、駐在所、交通安全協会、交通安全母の会、交通安全全対策協議会の皆様です。各団体が情報を共有し、連携をとりながら各自の取組を充実させていくことで、本組織の機能を高めています。このような、学校・家庭・地域が一体となつた取組が高く評価され、この度の受賞に至りました。

秋の日は「釣瓶（つるべ）落とし」で、あつというまに日が暮れてしまします。本校では、**十月以降の児童の帰宅時刻を、十一月一十七日まで「午後五時」、三月五日まで「午後四時三十分」と定めています。**

地域の皆様におかれましては、この点も御承知いただきながら、より多くの目で鮎つ子の命を守る活動に御協力くださいますよう、今後ともよろしくお願ひいたします。



～駐在所からのお願い～

指名手配被疑者の検挙にご協力を

令和4年8月末現在、全国の警察から指名手配されている被疑者は、警察庁が凶悪事件などで特に指定している重要指名手配被疑者をはじめとして、**約530人**に上っています。

○指名手配ポスターとよく



似ている人を見掛けた

○人目を避けて生活して

いる人がいる

等、気になることがあれば、110番、又は最寄りの警察、交番、駐在所へ通報していただきますようお願いします。



公開されている指名手配被疑者の顔写真等は警察庁ホームページで確認できます。QRコードからも

白鷹西駐在所 後藤巡查部長

パラリンピック種目『ボッチャ』の講習会を12月4日（日）に開催

社会体育振興会によるボッチャの講習会を鮎貝小学校体育館で午後1時10分から行います。参加してみたい方は地元の分館長にお申込みください。

尚、事情により各分館3名以内となりますのでご了承ください。

ハーモニープラザの大掃除にご協力をお願いします

ハーモニープラザを年間2回以上ご利用いただいているサークルの代表者にご案内させていただきますので、都合が付く方はご協力をお願い致します。

日時 12月11日(日)午前9:30～

1時間程度で終了する予定です。

※窓を開けて行いますので寒くない服装でお願い致します。